

## EXECUTIVE SUMMARY

Pengadilan Negeri Meureudu sebagai lembaga peradilan dan pelaksanaan kekuasaan kehakiman di bawah Mahkamah Agung mempunyai kedudukan dan peran yang strategis dalam melaksanakan prioritas pembangunan sebagaimana tersebut dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) 2020-2024, yaitu di bidang hukum dan aparatur. Untuk itu, seluruh program kerja Pengadilan Negeri Meureudu didasarkan pada tujuan, sasaran strategis dan target kinerja yang telah ditetapkan baik pada Rencana Strategis yang mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) 2020-2024, Indikator Kinerja Utama, Rencana Kinerja Tahunan dan penetapan Kinerja secara konsisten dan berkesinambungan.

Secara umum dapat disimpulkan bahwa dari 4 (empat) sasaran strategis yang ditetapkan dalam penetapan kinerja tahun 2021 terdapat 2 sasaran strategis yang berhasil dilaksanakan dengan baik, yaitu :

1. Terwujudnya Proses Preadilan Yang Pasti, Transparan dan Akuntabel;
2. Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara.

Secara keseluruhan rata-rata pencapaian kinerja Pengadilan Negeri Meureudu adalah sebesar 98% (sangat baik). Rincian pencapaian kinerja masing-masing indikator tiap sasaran strategis tersebut dapat dijelaskan dalam tabel berikut :

### 1. SASARAN STRATEGIS 1 : TERWUJUDNYA PROSES PERADILAN YANG PASTI, TRANSPARAN DAN AKUNTABEL

Tabel 1. Sasaran Strategis 1

Indikator Kinerja	Target	Realisasi
a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan		
) Perdata	100%	100%
) Pidana	100%	100%
b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu		
) Perdata	100%	100%
) Pidana	100%	100%
c. Persentase penurunan sisa perkara		
) Perdata	5%	0%
) Pidana	3%	88%

d. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum :		
)Banding	80%	95%
)Kasasi	85%	98%
)Peninjauan Kembali	90%	100%
e. Persentase perkara pidana anak yang diselesaikan dengan diversifikasi	5%	20%
f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	85%	90%

**2. SASARAN STRATEGIS 2 : PENINGKATAN EFEKTIFITAS PENGELOLAAN PENYELESAIAN PERKARA**

**Tabel 2. Sasaran Strategis 2**

Indikator Kinerja	Target	Realisasi
a. Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	100%	100%
b. Persentase perkara yang diselesaikan melalui mediasi	100%	100%
c. Persentase berkas perkara yang diajukan Banding, Kasasi, dan PK secara lengkap dan tepat waktu	100%	100%
d. Persentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah diputus	100%	100%

**3. SASARAN STRATEGIS 3 : MENINGKATNYA AKSES PERADILAN BAGI MASYARAKAT MISKIN DAN TERPINGGIRKAN**

**Tabel 3. Sasaran Strategis 3**

Indikator Kinerja	Target	Realisasi
a. Persentase pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (posbakum)	100%	100%

#### 4. SASARAN STRATEGIS 4 : MENINGKATNYA KEPATUHAN TERHADAP PUTUSAN PENGADILAN

**Tabel 4. Sasaran Strategis 4**

Indikator Kinerja	Target	Realisasi
Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	0%	0%

Hasil capaian kinerja sasaran yang ditetapkan secara umum dapat memenuhi target dan sesuai dengan rencana yang ditetapkan. Meskipun demikian masih perlu adanya peningkatan kinerja sehingga mendapatkan hasil yang optimal. Ke depan diperlukan penguatan peran dan kinerja sumber daya (stakeholder) Pengadilan Negeri Meureudu dalam memenuhi target kinerja sasaran strategis yang ada agar dapat memacu dan menciptakan kinerja lebih produktif, efektif dan efisien.